



Barrio de Santa María: recaudadas 830.000 pesetas

A 830.000 pesetas asciende la recaudación de este año en la puja del barrio del Parterre, Santa María, que celebró sus fiestas del 9 al 15 de agosto, primero verbenas con Los Rumberos de La Mancha y la Peña El Polaco y luego los actos y cultos que finalizaron con la tradicional procesión.

El primer día de la fiesta se celebró la coronación de la reina Purificación Cañadas y su corte de honor, con pregón a cargo de Paulino Sánchez, que resaltó la importancia que para el barrio ha tenido la inauguración de la Plaza de Toros y jardines del entorno.



El Cristo del Amor consiguió alcanzar 701.120 pesetas

Las fiestas del barrio del Cristo del Amor dieron carpetazo a las celebraciones por barriadas en La Solana, y lo hicieron con nuevo récord en la puja organizada por la Santa Vera Cruz y Virgen de la Esperanza. La recaudación oficial ascendió a 701.120 pesetas, lo que supone un incremento de 44.940 respecto a 1995, y mantiene la tónica de todos los años desde su comienzo en 1991. El sábado 24 de agosto se celebró la primera verbenas con Cantina y Uriel, y el domingo 25 la segunda y última con la actuación de Bahía Samba.

VIII ENCUENTROS DE LA TERCERA EDAD

Exposiciones, juegos, flamenco, verbenas

En la tarde del sábado 19 de julio se inauguraba en una de las dependencias del Centro de Mayores una exposición, con motivo de los VIII Encuentros de Participación de la Tercera Edad. Un total de 60 trabajos han concurrido en las categorías de pintura, dibujo, labores, trabajos manuales, macramé, mimbre y esparto (participando 23 mujeres y 7 hombres).

Al día siguiente sábado 20 se entregaban los premios a los ganadores de los juegos de mesa y al aire libre, tute, truco de espadas y bastos, cinquillo, calandrán, rana, tångana, petanca y billar, por las autoridades y Junta de Gobierno.

Posteriormente tuvo lugar la actuación flamenca de Cristóbal López Araque y Alejandro Torres Fernández, ofreciéndose asimismo a los asistentes el tradicional zurra.



La verbenas del 15 de agosto

Al ritmo de Uriel y Cantina y con el zurra que tradicionalmente se prepara, los jubilados y pensionistas celebraban asimismo en la noche del 15 de agosto su tradicional verbenas en la calle Cervantes.

Como es costumbre hubo numerosa asistencia de personas, no sólo mayores, sino de otras edades que quisieron estar presentes en otra de las tradicionales verbenas veraniegas de la localidad.